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Valérie Pihet et Ursula Biemann nous parlent des croisements entre la création artistique et la recherche
scientifique. En travaillant ensemble ou en restant parallèles, ces deux disciplines peuvent alimenter le débat
public, notamment sur les questions relatives à la mobilité.
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